### 12 | SALAMANCA | PUEBLOS Y COMARCAS |

Martes 11.02.20
EL NORTE DE CASTILLA



Un momento de la visita a la zona de la concejala Marta Labrador. wori

# El Consistorio de Santa Marta limpia la zona del Paseo Fluvial

Las labores, que realizan operarios de la Diputación, consisten en la eliminación del matorral y la vegetación del estrato arbustivo

#### REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA, El Avuntamiento está acometiendo diversas labo-res de limpieza y mantenimiento del río a su paso por la zona del Paseo Fluvial. Se trata de trabamento, Marta Labrador, «eran ne-cesarios para limpiar y adecuar la zona del tramo del río a esta altura y gracias a los cuales he-mos podido retirar tanto maleza seca como vegetación», informó el Avuntamiento de Santa Marta

de Tormes.
Las labores de mantenimiento que se están realizado constan de eliminación de matorral v de vegetación del estrato arbustivo en una longitud que se extiende en 900 metros de forma paralela a la zona deportiva v de ocio del Paseo Fluvial. El desbroce se está realizando de forma manual para eliminar el matorral y todo tipo de vegetación muerta que estaba invadiendo este espacio e impedía que se pudiera ver en muchos puntos el río.

Con esta actuación, que ha sido ejecutada por operarios de la Di-putación de Salamanca, se pre-tende adecentar una de las zonas más transitada y con una estética más atractiva de la localidad para retirar la masa vegetal muerta. Esta actuación no ha supues to coste alguno para las arcas mu-

# La Sierra de Francia acoge talleres dirigidos a padres y madres

Se prolongarán hasta marzo y abordan cuestiones como el acoso escolar, el uso de Internet y los abusos sexuales a menores

#### REDACCIÓN/ WORD

SALAMANCA. La Diputación provincial, a través de sus CEAS de Tamames y Linares de Riofrío del área de bienestar social, organiza una Escuela de Padres v Madres en los Colegios de Edu-cación Infantil y Primaria (CEIP) Virgen de la Cuesta de Miranda del Castañar y Sierra de Francia de La Alberca, en las que se llevará a cabo una serie de ta-lleres informativos relacionados con el acoso escolar, la población migrante, abusos sexua-les a menores y menores e internet.

Los talleres, organizados con la colaboración de las AMPAS y la propia dirección de dichos centros educativos, comenza-

Las sesiones formativas se desarrollan en colegios de Miranda del Castañar y La Alberca

ron ayer en el CEIP Virgen de la Cuesta y se celebrarán du-rante varias sesiones hasta finales de marzo con actividades dirigidas tanto a los propios es-colares como a las madres y pa-dres de los mismos.

Éste es el caso del taller 'Algo más que un cuento', que impar-tido por Fernando Saldaña, se celebrará también en el CEIP Virgen de la Cuesta los lunes 17 de febrero y 2 de marzo y los jueves 13, 20 y 27 de febrero en el CEIP Sierra de Francia, en los que en la jornada matinal habrá cuentacuentos para los niños y niñas de los respectivos colegios y, por las tardes, char-las coloquios para madres y pa-dres sobre las temáticas: el aco-so escolar, el bullying, los escolares v la población migrante, así como abusos sexuales a menores, respectivamente.

#### Más actividades

Por su parte, el CEIP Virgen de la Cuesta de Miranda del Castañar también ha programado en la Escuela de Madres y Padres un taller de sexualidad los lu-nes 9 y 23 del próxmo mes de marzo y un taller de menores e internet, los lunes 16 y 30 de marzo y 20 de abril en el que se abordará el uso y abuso de dispositivos móviles, redes sociales, privacidad, tratamiento de datos y nuevos ciberdelitos: sexting, sextorsión, ciberbullving, grooming, entre otras cuestio

## El Rotary Club plantará 60 árboles en Morille este próximo sábado

La iniciativa engarza con los desafíos de los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la Agenda 2030 pautada por Naciones Unidas

### REDACCIÓN / WORD

MORILLE. El Rotary Club Salamanca-Plaza Mayor procederá, en co-laboración con el Ayuntamiento de Morille, a plantar 60 árboles en el término municipal del pueblo. Todas las personas que asis-tan podrán plantar y apadrinar un árbol (5 euros) y de este modo sumarse al compromiso de Rotary en la consecución de los ODS

(Objetivos desarrollo sostenible) de la Agenda 2030 pautada por la ONU.

Con esta iniciativa se participa directamente en el desarrollo del objetivo nº 15, consistente en la promoción del uso sostenible e los ecosistemas terrestres, luchar contra la desertificación, de-tener e invertir la degradación de las tierras y frenar la pérdida de las tierras y Irenar la perdida de la diversidad biológica. Posteriormente se celebrará una comida popular (que costará tres euros) para finalizar una jornada lúdica, de convivencia y amistad. Esta iniciativa se desarrollará este próximo sábado, 15 de Febrar, en la logalidad de Morille

brero, en la localidad de Morille a las 12:00 horas de la mañana



Celebraciones festivas en Juzbado por Santa Agueda

La Asociación de Mujeres de Juzbado festejó la festividad de Santa Águeda con diversas celebraciones, que arrancaron con una misa de honor a Santa Águeda en la iglesia parroquial. El grupo de bailes charros de Juzbado aderezó la festividad y posteriorm comida a la que acudieron más de 80 personas.